

An den Vorsitzenden des
Ausschusses für Stadtentwicklung
und Verkehr der Stadt Norderstedt
Herrn N. Steinhau-Kühl



Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt
Rathausallee 62
22846 Norderstedt

Norderstedt, 26.04.15

Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr 07.05.2015 - Antrag

Sehr geehrter Herr Steinhau-Kühl,

im Namen der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten wir, den folgenden Tagesordnungspunkt in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen:

Internetseite zu Radweg-Missständen und Verbesserungsvorschlägen

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird ersucht, eine Internetseite für die Bürger_innen der Stadt zu erstellen, die Missstände und Verbesserungsvorschläge auf den Radwegen Norderstedts dokumentiert. Die notwendigen Haushaltsmittel werden aus dem Titel der geplanten Maßnahmen der AG Radverkehr finanziert.

Begründung:

Es besteht fraktionsübergreifend Einigkeit, dass der Anteil des Radverkehrs am gesamten Verkehrsaufkommen der Stadt Norderstedt in den kommenden Jahren deutlich steigen soll. Leider ist das Norderstedter Verkehrssystem auch heute noch insgesamt nicht attraktiv genug. Die Verbesserung der baulichen Beschaffenheit von Radwegen zu erreichen, sollte ein Ziel der Norderstedter Radverkehrspolitik sein. Die Bürger_innen können dabei oft unmittelbar und direkt am besten Mängel und Verbesserungsvorschläge identifizieren. Eine digitale Stadtkarte mit der Möglichkeit des Eintrags auf einer Internetseite könnte eine Möglichkeit sein, Schwachstellen zu identifizieren und durch Maßnahmen die Radwegattraktivität zu steigern. Als Orientierung dienen könnte z.B. die Internetseite www.fahrrat-wandsbek.de.

Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Detlev Grube
Fraktionsvorsitzender